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7K1JFM 来年も参加したいと思います。 

7L3EBJ 集計ご苦労さまです、短時間だけですが参加させていただきました。  

7L3PFH/6 次回は頑張ります！ 

7M2FTR 次回もがんばりたいと思います。 

JA0FQZ 楽しかったです。 

JA0QBY やっと 20 局を超えました。 

JA0QD/1 関東には弱く入感していた。 

JA1CQD 試みとして、50W + 7MHz 用のダイポール + リグ内蔵ﾁｭｰﾅｰでの Try で

した。超微弱な電波をピックアップ頂き、ありがとうございました。 

JA1CRJ 故郷九州の局と沢山交信できました。各局 QSO ありがとうございました。 

JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。 

JA1XWD 2 局ですがナンバー交換できました宜しく御願いします。 

JA2CJE コンテストの開催ありがとうございます。コロナ禍中のんびりと QRPCW で楽し

みました。PSE 電信部門に QRP を入れて下さい。管外の QRP は電話では混信の中ほとん

ど無理です。 

JA2HUV 集計作業ご苦労様です 夜間は参加できず、聞こえる局は B4 ですね次回に期待 TU 

73 

JA2QVP 集計ご苦労様です。 

JA3HIL 73 歳 

JA3NUT 来年も参加したいと思います。 

JA3OEA 集計ありがとうございます。ハイバンドの入感はありませんでした。 

JA3PYH/3 所用の合間に、短時間ですが参加しました。 

JA3ROE 各局ありがとうございました。 

JA4COF お世話になります、集計ご苦労様です。 

JA4FPW 集計作業ご苦労様です。 

JA4RQO来年もよろしくお願いします。 

JA4VNE/6 昨年の沖縄県石垣市に続いて、今年も宮古島市から管内局として参加。

14MHz が全国に向け FB な CONDX でした。 

JA5DZJ 次回もがんばりたいと思います。 

JA5IVG 集計お疲れさまです。２３日の朝から参加しました。結構移動局もいて呼び回りで

も楽しめました。交信いただいた６エリア各局、ありがとうございました。 

JA6ACZ 次回もがんばりたいと思います。 

JA6EIM 1.9MHz バンドは雑音が多く小アンテナ・小電力では厳しい、また参加局も少ない。 

JA6EOD 少しの時間でしたが参加出来ました。 

JA6HUG 次回もがんばりたいと思います。 

JA6HXW コンディションは最悪の中参加しました。仕事で晩朝で交信しました。集
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計ご苦労さまです。 

JA6ONQ 次回はもう少しがんばりたいと思います。 

JA6QDU ハイバンドが良くないですねえ、生きてる内に良くなって欲しいもので

す。 

JA6URZ お世話になります。 遅くなりましたがよろしくお願いいたします。 

JA6YBR 楽しく参加させていただきました 

JA7DJO 久しぶりの参加になります 

JA7ERJ 次回も参加します 

JA7LLL 今年も参加できました。 

JA7WXL 楽しめました。3.5MHz と 7MHz のログはチェックログでお願いします。 

JA8DIQ 久しぶりにKX1を引っ張り出し、約1時間マニュアルと首っ引きで運用しました。 

JA8KSW/1 ワイドバンドアンテナでどこまで QSO できるのか試しています。微弱な

電波での交信を有難うございました。 

JA8RUZ 参加局がもっと増えれば 

JA8TMJ ３年振りに、少しだけの参加でした。 

JA9XAT ８０ｍの交信はチェックログです。 

JE1EQS 次回もがんばりたいと思います。 

JE1JNJ 短時間でしたが楽しく参加できました 

JE1NVD 集計ご苦労様です。 

JE2CPI QSO ありがとうございました。 

JE2QBL パートタイム参加になりました。 

JE3ECD ワンタイム参加になってしまいました 

JE4WAG/3 間違いがあればご連絡ください。 

JE5EUT 次回もがんばりたいと思います。 

JE6CIY/4 23 日昼前からの参加でした  

JE6HCL コンディションもそこそこ良好で楽しめました。 

JE6KFN ハイバンドがオープンしない中で、５０MHz、3.5MHz、7MHz で頑張りました。

天気が悪くて寒い中で、移動運用された各局に深く感謝します。 

JE6LLZN 2 回目の参加です。お相手してくださった各局に感謝です。次回がんばり

ます。 

JE6MYI 集計お疲れさまです。3.5MHz はチェックログ扱いで提出します。 

JE6PJP コンディションも比較的よく、6 エリア管内の局と多く QSO 出来たので良かった

です。 

JE6TUP 局数が伸びませんでしたが楽しめました。 

JE7WBI ３年前のリベンジです(笑)。 

JE8TRU/2 短い時間でしたが、交信いただいた各局ありがとうございました。 
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JF2AZM 記念品希望 関係書類別途郵送 

JF2ERH 来年も宜しくお願いします。 

JF2FIU ＱＳＯ頂きました（移動含む）ＪＡ６各局ありがとうございました、「送信出力を

１００Ｗ以下に低減して運用したことを宣誓します 

JF3DCH コンディションが悪かったのが残念でした。 

JF3DIN 2 回目の参加です。採点よろしくお願い致します。 

JF3KQA "7MHz、14MHz、21MHz で交信できましたが、エントリーは 14MHz にしました。

QSO 

頂いた管内各局、ありがとうございました。" 

JF3LYT 楽しみました。 

JF3PLF 7MHz CW 以外の QSO は、チェックログとし、得点 0 にしています。初めて参加

し、楽しませていただきました。TU 

JF6IUZ/6 日曜日朝、出勤前に短時間での参加。ありがとうございました。 

JF6TWP/6 集計お疲れ様です。 

JF6YME 集計お疲れ様です。運用者 JA6WFM 複数での運用予定でしたが、結局一 

JG0EXP 集計ご苦労様です。昨日あげた新しいアンテナ、釣り竿 LW と比較して楽しんで

ました。 

JG1BGT CW が好きです、でも QRP のほうがもっと好きです．http 

JG1CFO 交信ありがとうございました。ハイバンドは不安定ながら少し開けました。 

JG1TVK 集計、お疲れ様です。なかなかこのバンドまでは開けず、難儀しました。 

JG1UKW 集計ご苦労様です。 

JG6KOU 7mhz 下の方は強力なノイズで思うように局数が伸びませんでした。来年

もまた参加したいと思います。 

JG6OZC/6 今回は４０ｍシングルバンドで参加しました。６エリア各局はじめ全国

の皆さん、交信ありがとうございました。集計お世話になります。 

JG6SRL ありがとうございました 

JG6VMO 楽しい一時を過ごせました。サービスいただいた各局ありがとうござい

ました。 

JG6YLY 集計お疲れ様です。運用者 JA6BXA JF6DEA 

JH0FOG QSO ありがとうございました。  

JH0IGG 楽しめました、ありがとうございました 

JH1MTR/4 14 の Open に気が付いたのが終了 15 分前---遅れた！ 

JH1VIX QSO 頂いた各局に感謝申し上げます、ありがとうございました。  

JH3QED わずかですがログ提出します。集計作業、ご苦労さまです。 

JH4CES 初めての参加でした。 

JH4FUF 1 日目の 3.5MHz 九州向け CONDX 最悪 2 日目 OK も賑やかで楽しかったです、
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来年も宜しくお願い致します・・・。集計ご苦労様です。 

JH4JUK 今年は所用があり中抜けの参加となりましたがそこそこ聞こえました。 

JH4QJP 珍しく近県のコンディションが FB でした。ハイバンド期待しましたが残念でし

た。QSO 有難うございました。 

JH4RAL/3 集計ありがとうございます。早朝に少しだけ参加しました。 

JH4WMI/4 初参加でした。次回も頑張りたいと思います。 

JH6EXF 楽しく 遊べました (^^♪ 

JH6IAG 楽しく頑張りました。 

JH6JRN 集計お疲れ様です。ハイバンドのコンディションが優れませんでしたが楽し 

JH6KZP/6 主催者の方々お世話になります。 

JH6NBW ＦＤ、福岡コンテスト、アンテナ、発電機、リグの不調で気持ちよく運用

ができませんした。久しぶり、まともな運用ができたと思っています。 

JH6WKF 楽しませて頂きました。 

JH7KSU ２３日０６：００～フルタイム参加しましたが、７ＭＨｚコンデション悪く、局数

伸びず残念！ 

JH7PSL お世話になります。集計ごくろうさまです。 

JH7UJU 集計審査ご苦労様です。 

JH9FCP 集計ありがとうございます。日曜日は所用があり、じっくり参加できませんでした 

JI1LHT "ＱＲＰは種目として独立したのですね。今年もＱＲＰで参加しました。 

JARL R1.0 形式で提出します。集計、よろしくお願いします。" 

JI2MWH 交信して頂いた各局に感謝です！ 

JI3KHN/2 集計ご苦労様です。  

JI6NFX 参加者が少なかったようで残念でした。 

JI7FBM 集計お疲れ様です。  

JJ0SFV ホイップアンテナで参加 

JJ0TIY 3.5MHz に於いて、大分県、沖縄県と交信したかった。 

JJ1CWR 今年は、14MHz で参加です。少しですが集計宜しくお願いいたします。 

JJ1IVX 次回もがんばりたいと思います。 

JJ1JVC 楽しませていただきました。ありがとうございました。 

JJ1RLA 昨年に続き、2 回目の参加です。交信いただいた各局ありがとうございました。 

JJ1XNF 少しだけ参加しました。 

JJ2SQJ     集計作業お疲れ様です。コンディションが上がってくるのを待っていま

したが上がらず残念でした。交信いただいた各局さんありがとうございました 

JJ3TBB お世話になります。朝 8 時からお昼までの部分参加でしたが 7MHz はコンディシ

ョン良く、大いに楽しめました。 

JJ4DQY/4 交信いただいた各局ありがとう。 
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JJ4MEA/6 昨年に続き 6 エリアからの運用でした 

JJ4NZO/1 多くの JA6 局が On Air されていて盛況でした。久しぶりに未交信地との

QSO を目標としました。 

JJ5AKK/3 スタッフの皆様お世話になります。ＨＦ-ＨｉｇｈはＣＯＮＤＸ良くな 

JJ5QGQ コンテスト運営ご苦労様です。ありがとうございます。 

JK1HWU 博多生まれ、楽しませていただきました 

JK2BAP 集計、お疲れ様です。最近、アマチュアバンドに被る広帯域の妨害波をよく聞きま

す。きっとあちらにも、かなり暇な奴がいるのでしょう。 

JK2VOC 少しだけの参加でした。 

JK7DWD 各局、交信ありがとうございました。今回も QRP での参加。そして、こ

だわりの 14MHz シングル電信で入賞出来るかも？参加中は意識していませんでしたが、得

点集計してみて、過去の自己最高得点を更新しているのが判明、ログはマルチバンド全交信

を提出としますが、エントリーは 14MHz シングル電信でお願いします。結果はどうかな？

複数バンドで交信いただいた各局に感謝致します。CUA 73 e e 

JK8VPQ 次回もがんばりたいと思います。 

JL1UTS 集計、お疲れ様です。 

JL4CUN 多数の参加局がいて、楽しかったです 

JM6EKY 前日までの OTH レーダーノイズもなく、楽しめました。 

JM6NJU 短時間だけ参加しました。管内からも結構出ていました（聞こえていました） 

JM6URL 次回もがんばりたいと思います。 

JM7GTK ありがとうございました。 

JM7JHI コンディションの悪い中交信いただきありがとうございました。 

JN1KMI 次回もがんばりたいと思います。 

JN2AMD/6 審査ご苦労様です。  初めて現地乗り込みで、参加させていただきました。 

雨の為,アンテナチューナが,不調となり,残念でした。 0 時から 6 時は、愛・地球博コンテ

ストと同様に、休息時間としてはいかがでしょうか？ 

JN3ANO 各局 交信ありがとうございました。空中線電力を 100W に低減して運

用しました。 

JN7DOR ＣＷコンテスト初心者ですが、今後ともよろしくお願いいたします。  

JO1PZR 時間が取れず短時間の参加でした。次回はもっと頑張ります。 

JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。 

JO6XMM 前日がコンデションがすぐれませんでしたが、翌日楽しめました。  

JP2UBH/6 参加者が少ないです。ニューカマーがハンディ機で楽しめる程度の参 加

局が理想です。 

JP2XYT 集計お疲れさまです。少しですが参加できました。 

JP3JUV 次回もがんばりたいと思います。 
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JP3UBR すっかり冬のコンディションなので、開催時期が早まってほしい。 

JP6NWR １４メガは何とか聞こえました。今年のオンテストおさめ各局ありがと

うございました。 

JP6SPZ 次回もがんばりたいと思います。 

JP7XOM 次回もがんばりたいと思います。 

JQ6AHL 局免許日 2020/6/4。カムバック局ですがこの時から人生初運用です。ニューカマ

ー部門でお願いします。 

JQ6DYQ/6 今回初めて地元からオール九州コンテスト参加しました。 

JQ6ITQ 夜間のみの参戦でした。各局ありがとうございました。 

JR0AMD 初めてオール九州コンテストに参加し、ログを提出致します。使用したリ

グの IC-775DX2 は 200W 機ですが、シングルオペ(SOP)部門にエントリーの為、出力を

100W に調節して QRV しました。何卒宜しく御願い申し上げます。 

JR0RBY 集計ありがとうございます。毎回違った周波数帯で参加しています。 

JR1LEV ありがとうございました、次回もよろしくお願いします。 

JR1WCS 終日、楽しく運用出来ました。相手をして頂いた管内局の皆様、ありがとうござい

ました。 

JR1XKU 楽しいコンテストをありがとうございました。参加局が多く、また親切に私の微弱

な電波を丹念に拾ってくださりました。心から感謝いたします。バンドのオープンが局地的

かつ短時間でしたので、スリルもあり、存分に楽しませていただきました。 

JR2AWS 楽しく参加させて頂きました。 

JR2DOL ＊注意事項（2）の趣旨がわからない。100W を超える局をｼﾝｸﾞﾙﾊﾞﾝﾄﾞや電信部門

参加から排除するのか。 

JR2MIO/9 集計お疲れ様です。弱い信号を取って頂きありがとうございました 

JR2UQU/2 自転車で移動運用しました。秋の半日、無線で楽しませていただきました。

関係の皆さま方どうもありがとうございました。 

JR3AAZ 集計お世話になります。23 日は、大好きな２１ＭＨＺをひたすら聞いていました。

Ｅスポが発生せず、厳しい結果になりました。６各局ありがとうございました。不備が有り

ましたらお知らせ下さい。 

JR3CIL 短時間の参加でした。 

JR3KGM ありがとうございました 

JR4CTF 各局交信していただき、ありがとうございました。 

JR5MBI/5 次回も参加します。 

JR5PPN いつもお世話になります。夜だけの参加で、少ない交信局数ですがログを提出しま

す。次回も楽しみにしています。 

JR6CSY 楽しめました。 

JR6IQI 次回もがんばりたいと思います。 
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JR6JHE ハイバンドが開けなくて苦しかったです。集計ご苦労さまです。 

JR6KBF/6 昨年比、PWR10 倍、RIG は最新型機に。なのに QSO 数は伸びず…。 

JR6TPD 復活組で２４年ぶりのオール九州コンテスト参加でした。しかし、２１メガ国内は

ほとんど聞こえずでした。  

JR6WC 集計お疲れ様です。 

JR8VSE zlog のテストを兼ねて 6 エリア運用各局を呼ばせていただきました。 

JS3CGH 今年は短時間でちょっと呼ぶだけでしたが、短時間の割には多くの局と QSO でき

ました。 

  


